

Vicepresidente cubano recorre entidades estatales de provincia Villa Clara



La Habana, 29 ago (RHC) El vicepresidente cubano Ramiro Valdés, recorrió este jueves la Planta Cloro Sosa en [Sagua la Grande](#) y los Talleres Ferroviarios 9 de Abril, ambos planteles ubicados en la central provincia de Villa Clara.

Durante su visita a Sagua la Grande, ciudad norteña a 52 kilómetros de Santa Clara, capital provincial, el también Comandante de la Revolución se interesó por el arranque de la Planta Cloro Sosa, destinada a la producción de cloro gas y sosa cáustica al 50 por ciento, para la obtención de hipoclorito de sodio.

La modernización de la planta con tecnología de punta sustituye el anterior proceso de fabricación, basado en el [mercurio metálico](#), compuesto químico altamente contaminante y muy costoso.

En su recorrido por el interior de la instalación, el Héroe de la República de Cuba conoció que luego de 40 días de la puesta en marcha la nueva industria, ha ganado paulatinamente en estabilidad con la producción de 58 toneladas de cloro líquido, mil 642 de hipoclorito de sodio, 59 de ácido clorhídrico y otras 59 de hidróxido de sodio.

Acompañado del ministro de Industrias, Alfredo López, el vicepresidente cubano conversó también con obreros de los Talleres Ferroviarios 9 de Abril, que laboraban, entre otras encomiendas, en la reparación de ferrosilos destinados a la transportación de cemento. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/200433-vicepresidente-cubano-recorre-entidades-estatales-de-provincia-villa-clara>



Radio Habana Cuba